

Los alumnos de Comunicación estrenan el campus de Aretxabaleta

18/09/2012

Los alumnos han acudido puntuales a la primera cita del curso 2012-2013, y han sido recibidos por **Nekane Arratibel**, decana de HUHEZI, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, quien les ha explicado las vicisitudes que la universidad ha tenido que superar para llegar a este momento.

A continuación, los alumnos han visitado el edificio piso por piso, probando todas las instalaciones: clases, aula informática, salón de actos, zonas de esparcimiento, despacho de los profesores, cabinas de edición, estudio de radio, biblioteca... En general, los alumnos han salido gratamente impresionados por las características del edificio y los recursos con que van a contar para afrontar el curso 2012-2013.

El martes ha estado dedicado a conocer de cerca las instalaciones. A partir del miércoles, el año académico transcurrirá con toda normalidad.

